



Jueves 08 de septiembre de 2016

 EL ECONOMISTA <sup>mx</sup>

## Videgaray deja Hacienda; regresa Meade

A un día de que se presentara el Paquete Económico del 2017 y tras la inconformidad que se generó entre los mexicanos por haber influido en la visita de Donald Trump a México, el presidente Enrique Peña Nieto aceptó la renuncia de Luis Videgaray como titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y anunció el regreso de José Antonio Meade como el representante y responsables de la estabilidad económica del país. En un mensaje a medios, Peña Nieto comentó que Luis Videgaray fue el artífice de sacar adelante parte de las reformas estructurales que se lograron desde el llamado Pacto por México: la fiscal, la energética y la financiera.

 El Financiero

## Tenemos que generar un superávit en finanzas públicas: Meade

Ante el cambio en las perspectivas que tienen las calificadoras del país es necesario mandar señales que se pueden consolidar las finanzas públicas, subrayó el nuevo secretario de Hacienda, José Antonio Meade en entrevista con El Financiero Bloomberg. Indicó que durante un tiempo fue necesario tener déficit pero que esa palanca ya no funciona por lo que se tiene que generar certeza en su manejo. \_\_\_¿Cómo fue este hecho tan sorprendente, que amaneciste como secretario de Desarrollo Social y ahora estás como titular de Hacienda? \_\_\_Así pasa a veces en el sector público, se van cerrando ciclos. Se van, en consecuencia, necesitando a veces relevos y refrescos.

 REFORMA  
CREACIÓN DE MÉXICO

## Encara reto Coconal con pista de NAICM

Coconal, la empresa que ganó el contrato para construir la pista 2 del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) el pasado 2 de septiembre, admitió que será un reto reducir de 855 a 735 días el plazo para llevar a cabo estos trabajos. "En realidad sí es un programa muy apretado. Hay que mover 25 millones de metros cúbicos por cada pista en 25 meses. El recorte de 120 días se debió a que la licitación se retrasó alrededor de tres meses por la etapa de aclaraciones técnicas. Los fallos debieron ser anunciados el 28 de junio, pero eso ocurrió hasta el 2 de septiembre. Las obras debieron iniciar el 12 de julio, pero arrancarán el 25 de septiembre.

**"Trabajo pesado es, por lo general, la acumulación de tareas livianas que no se hicieron a tiempo"**  
Anónimo

**TIPO DE CAMBIO**  
**FIX**

**Dólar**

**18.36**

**Euro**

**20.66**

**ComUniCCo**  
**Financiero**

**IMC** 



Jueves 08 de septiembre de 2016

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

## NOTAS FISCALES:

Presenta renuncia el Jefe del SAT

PRODECON / Boletín de los meses de julio y agosto de 2016

SHCP / Informe semanal del 29 de agosto al 2 de septiembre

## MILENIO

### Renuncia jefe del SAT

Aristóteles Núñez presentó su renuncia como Jefe del Servicio de Administración Tributaria, tras la renuncia del secretario de Hacienda y Crédito Público y del presidente de la Junta de Gobierno del SAT. En un comunicado, la dependencia señaló que la renuncia obedece a que “la institución requerirá el liderazgo y visión renovada de un nuevo titular, así como la confianza y apoyo de quien ocupe la Secretaría de Hacienda y Crédito Público”. Durante su estancia en el SAT, Núñez encabezó las investigaciones sobre los paraísos fiscales destapados por los 'Panama Papers', en los que se vieron involucrados empresarios y artistas mexicanos.

## EXCELSIOR

### A lo que Meade se enfrentará ante la SHCP

Estabilizar la macroeconomía, no incrementar los impuestos, no subir los impuestos, apretar el cinturón a la vez que se privilegian los programas de combate a la pobreza son algunos de los retos que enfrentará José Antonio Meade Kuribreña ante el inicio de su gestión a cargo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En el marco del anuncio sobre sus inicio de gestiones, el funcionario recibió la encomienda del Presidente de la República para contener los gastos del gobierno y no incrementar los impuestos durante el año. Por su parte Meade se comprometió con el Ejecutivo para presentar la Ley de Ingresos y el proyecto de presupuesto 2016-2017 en tiempo y forma.

## La Razón

### Paquete económico 2017 eleva superávit y contiene la deuda

Al tomar el cargo como nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade Kuribreña, aseguró que el paquete económico para 2017 que entregará hoy al Congreso de la Unión, contará con un superávit primario (ingresar más de lo que gasta) por primera vez desde la crisis de 2009, luego de señalar que recibe la dependencia en un difícil entorno económico mundial. Manifestó que dicho documento, que contempla el proyecto del presupuesto de egresos y de la ley de ingresos, será “responsable y con profunda sensibilidad”.

Jueves 08 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

## ¿Quiénes son Aristóteles Núñez y Fernando Aportela?

Luego de que este miércoles el Presidente Enrique Peña Nieto anunció que quien fuera titular de la Secretaría de Hacienda presentó su renuncia, dos de los subalternos y considerados como los hombres de más confianza de Luis Videgaray, también dimitieron. El primero en hacerlo fue Aristóteles Núñez, quien hasta hoy era el titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT). Núñez Sánchez nació el 21 de agosto de 1969 en Huajuapán de León, Oaxaca. Tiene una licenciatura en Administración Industrial, con Especialidad en Finanzas. Fue Subsecretario de Ingresos en la Secretaría de Finanzas del Estado de México. Del 2007 al 2012, de acuerdo con datos de la semblanza del SAT.

Grupo Fórmula

## Si gana Trump, el dólar no se irá a los 30 pesos: Meade

Luego de reiterar que el Presupuesto 2017 que entregará esta tarde el Congreso de la Unión no tendrá nuevos impuestos, el nuevo secretario de Hacienda, José Antonio Meade, aseguró que de ganar Donald Trump la presidencia de Estados Unidos, el tipo de cambio peso-dólar no llegará a los 30 pesos. En entrevista telefónica con Ciro Gómez Leyva, Meade Kuribreña explicó que, con base en variables que se sacan del conjunto de mercado, para el próximo año se estima que el tipo de cambio estará aproximadamente en 18.2 pesos por dólar. Señaló que dichos criterios de mercado, en términos generales, "tienden a ser bastante acertados; es un buen documento, es un buen ejercicio y una buena metodología".

Noticias MVS

## Llama STPS a atender rezagos en justicia laboral

El Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, urgió en la necesidad de revisar y modernizar el sistema de justicia laboral para eliminar rezagos y dilaciones en los juicios que atienden las Juntas de Conciliación y Arbitraje, y con ello dar certidumbre jurídica a empresarios y trabajadores. Durante su participación en el 51 Congreso Internacional de Recursos Humanos, el titular de la STPS aseguró que un juicio laboral mal atendido puede terminar con la planta productiva de una empresa y, por ende, con la fuente de empleo, por lo que, para evitar este riesgo latente, deben realizarse cambios en el sistema de justicia en la materia.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(07/09/16)	4.25
TIE 28 (07/09/16)	4.5950
TIE 91 (07/09/16)	4.6888
TIE 182 (07/09/16)	4.8100
CETES 28 (06/09/16)	4.23

#### Reservas internacionales (mdd)

(02/09/2016)	176,336.6
--------------	-----------

#### Inflación anual

(Jul. 2015-Jul. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.65
Inflación subyacente *	2.97

#### Inflación mensual

(Jul. 2016, %)	
Inflación *	0.26
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (08/09/16)	5.444187

www.BANXICO.ORG.MX





Jueves 08 de septiembre de 2016



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 8 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 8 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA Y POLÍTICA. \*El presidente de México, Enrique Peña Nieto, nombró el miércoles a José Meade como nuevo secretario de Hacienda en sustitución de su más cercano aliado Luis Videgaray, en medio de un magro crecimiento económico y los coletazos de la controvertida visita del candidato estadounidense Donald Trump la semana pasada.



## Piden a Londres dar inicio al proceso del Brexit

El presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, se reunió en Londres con la primera ministra británica, Theresa May, para hablar sobre las consecuencias de la votación británica de junio a favor de salir de la UE. "La pelota está ahora en su tejado" para comenzar las negociaciones, dijo Tusk antes de la reunión. El proceso, señaló debe comenzar "lo antes posible. Creo que al final, nuestro objetivo estratégico común es establecer la relación más cercana posible", afirmó. May ha indicado que no tiene ninguna prisa por iniciar el proceso formal de dos años de negociaciones de salida con los otros 27 miembros del bloque, en medio de divisiones dentro de su gobierno por el tipo de acuerdo que debería alcanzar el país.



## Prevén lluvias de diferente intensidad en la mayor parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que la onda tropical número 26 se localizará en el occidente de México y que en interacción con un canal de baja presión extendido desde el norte hasta el centro del país provocará lluvias de diferente intensidad en la mayor parte del país. Indicó que el sistema ocasionará tormentas fuertes en regiones de Chihuahua, Durango, Sinaloa, Nayarit, Jalisco y Michoacán, y lluvias con intervalos de chubascos en zonas de Coahuila, Zacatecas, Colima, Guerrero, Puebla, Estado de México, Ciudad de México, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala y Morelos.

